



## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

## Fundamentales y eventos relevantes

- La inflación en la Eurozona en su medición total se desaceleró en el mes de febrero, aunque no cumplió con las expectativas. La inflación anual disminuyó ligeramente de 8,6% a/a hasta 8,5% a/a, con las expectativas de los analistas previendo una desaceleración hasta el 8,3% a/a. A pesar del retroceso del indicador total, que obedeció a menores precios del sector energético, la inflación núcleo se aceleró hasta 5,6% a/a desde el 5,3% a/a de enero, consecuencia de mayores precios de alimentos, bienes durables y servicios. En línea con los datos de hoy, que desestimaron las expectativas del mercado, la presidente del Banco Central Europeo, Christine Lagarde, declaró que será necesario continuar con los incrementos de tasas durante las siguientes reuniones, abriendo la posibilidad a un aumento mayor al ya anunciado un mes atrás de 50 pbs de las tasas de referencia, desde el nivel actual de 3,0%. Entidades importantes del mercado como Goldman Sachs y Deutsche Bank prevén un incremento de 75 pbs en la siguiente reunión.
- En Brasil, se conoció el resultado del PIB del último trimestre de 2022 y el consolidado del año. Durante los últimos tres meses del año anterior, la economía brasileña logró un crecimiento de 1,9% a/a, sin embargo, no alcanzó las expectativas de los analistas (2,2% a/a) y se desaceleró significativamente desde el crecimiento de 3,6% a/a de un periodo atrás. Con este registro, la economía reportó un crecimiento de 2,9% en el consolidado del año, desacelerándose desde 5,0% de 2021. Analizando por componentes, por el lado del gasto, se evidenciaron menores tasas de crecimiento de todas las categorías, aunque los retrocesos más significativos se dieron en los rubros de inversión en capital fijo y el gasto en consumo de los hogares, en medio de las altas tasas de interés, que se encuentran en terreno contractivo.
- El Banco de la República reveló los resultados de la balanza de pagos del país para el último trimestre del año y el consolidado de 2022. La cuenta corriente mostró un déficit de USD \$ 4.987 millones, equivalente a 6,1% del PIB trimestral. Frente al tercer trimestre del año, el déficit de cuenta corriente disminuyó USD \$1.104 millones y en 0,9% como porcentaje del PIB. La reducción del déficit de cuenta corriente respondió principalmente a una recuperación del déficit de balanza comercial, consecuencia de una desaceleración del valor de las importaciones mayor al de las exportaciones. En el consolidado del 2022, el déficit de cuenta corriente cerró USD \$21.446, equivalente al 6,2% del PIB. Por otro lado, la cuenta financiera registró entradas netas de capital de USD \$5.094 millones equivalente a 6,2% del PIB trimestral, disminuyendo USD \$544 millones frente al trimestre anterior. El menor flujo neto de la cuenta financiera estuvo soportado por una disminución de flujos de inversión extranjera en portafolio y un aumento significativo de la inversión de Colombia en el exterior; cabe resaltar que los flujos entrantes a la cuenta financiera estuvieron soportados en buena medida por el aumento de créditos externos y otros pasivos al sector público.

## Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan al inicio de la jornada en terreno negativo, luego de los discursos de un par de miembros de la FED ayer, en los que recalcaron la necesidad de continuar con las alzas de la tasa de política monetaria y sostenerlas en tales niveles hasta principios del 2024, además de las noticias de inflación en la Eurozona que igualmente presionarían al Banco Central Europeo a seguir con una postura *hawkish*. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones avanzan 0,05%, mientras que los del S&P 500 caen 0,13%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,21%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones, el papel a 10 años opera sobre 4,06%, subiendo en tasa 7,5 pbs desde el cierre anterior.
- Los precios del petróleo Brent (+0,10% a USD \$84,38/barril) y WTI (+0,13% a USD \$77,80/barril) operan en terreno positivo, con movimientos poco significativos, en una jornada de aversión al riesgo para los mercados internacionales.
- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.885,50, al alza frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.828,12. En América Latina, las monedas registran un comportamiento negativo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso colombiano que se deprecia 1,04%.